

CTRL Reality veranstaltet ein transnationales Projekttreffen in Turku, Finnland

CTRL Reality, ein führender Anbieter innovativer Mixed-Reality-Lösungen, veranstaltete vom 27. bis 28. September 2022 ein transnationales Projekttreffen in Turku, Finnland. Dieses Treffen brachte 22 Teilnehmer der Partnerorganisationen des FutureBIO-Projekts zusammen.



Wichtigste Höhepunkte des Treffens

Projektfortschrittsbericht: Dr. A. Işıtan, Projektkoordinator, lieferte einen umfassenden Bericht, in dem er bereits erreichte Erfolge hervorhob und darlegte, wie die strategischen Ziele des Projekts erreicht werden.

Transnationaler Kulturbericht: G. D. Boca gab Einblicke in verschiedene kulturelle Erfahrungen und betonte die Bedeutung der internationalen Zusammenarbeit sowohl bei der Erstellung als auch bei der Nutzung der Projektergebnisse.

Bestimmung des Lehrplans und der Buchkapitel: A. Işıtan und Y. Öztekin stellten den endgültigen Lehrplan vor, wiesen Verantwortlichkeiten für Buchkapitel zu und lieferten Fallbeispiele aus der Praxis.



















Erstellung einer Kompetenzkarte: F. Kırmızı präsentierte einen ausführlichen Plan für die Projektkompetenzkarte, der Klarheit über die verschiedenen Fähigkeiten innerhalb des Projekts bot und insbesondere wie diese auf korrekte und kohärente Weise dargestellt werden können.



Online-Materialerstellung und Tipps: N. Catenazzi und L. Sammaruga leiteten eine dynamische Sitzung zum Erstellen interaktiver Lernmaterialien und lösten gemeinsame Diskussionen aus.

Diskussion über geplante Virtual-Reality-Trainingsszenarien: T. Lehtonen und T. Korkalainen erkundeten innovative VR-Anwendungen, inspirierten zu neuen Ideen und gaben Einblick in die Möglichkeiten und Grenzen von High-End-Virtual-Reality-Lösungen für die Verbreitung der Projektergebnisse.

Aktivität zur kulturellen Integration: Die Teilnehmer besuchten das Aboa-Vetus-Museum und vertieften das Verständnis für den gemeinsamen Zusammenhalt Europas und der Türkei sowie für das Verständnis der gemeinsamen Geschichte und Werte.





















Das Treffen war eine erfolgreiche Gemeinschaftsveranstaltung für die Projektpartner und ermöglichte eine zügige Fortsetzung des Projektfortschritts.

Seien wir uns der Umwelt bewusst und verwenden wir biologisch abbaubare Kunststoffe für eine nachhaltige Zukunft! Kontakte Sie können die Projektergebnisse und Neuigkeiten über unsere Website verfolgen und abrufen: https://www.futurebioproject.eu/

FutureBio Project Instagram-Seite: <u>@futurebioproject</u>

Für alle Arten von Fragen und Informationen: https://www.futurebioproject.eu/















